Ihre Meinung ist uns WICHTIG!!!



Werte Gemeindebevölkerung!

Im April gab es die Information, dass die Gemeinde das örtliche Entwicklungskonzept überarbeitet und dass wir die Bevölkerung zur Mitarbeit einladen.

Seitens der MG Atzenbrugg war uns wichtig:

- Maßnahmen zur Mobilisierung bestehender Baulandreserven
- sozial verträgliches Wachstum
- Rücksichtnahme auf gewachsene Ortsstrukturen
- Raumordnung im landschaftsplanerischen Kontext
- Klimawandelanpassung
- Maßnahmen zur Verkehrsbeschränkung

Bei der Gemeinderatssitzung wurde die Firma CLAVIS mit dieser Umsetzung beauftragt.

Es wird Ihnen in den Sommermonaten ein Fragebogen zugestellt, wo wir Sie bitten, diesen Fragebogen auszufüllen. Zusätzlich kann dies auch Online durchführt werden. Es wird eine SSL- Verschlüsselung bei den Online-Fragebögen geben um die Anonymität zu gewähren.

Bis Anfang September wollen wir die Ergebnisse der Befragung (des Fragebogens) sowie die Hauptthemen des örtlichen Entwicklungskonzeptes Ihnen im Rahmen einer Informations- und Dialogveranstaltung präsentieren. Es werden sog. Dialoginseln und eine begleitende Moderation geben.

Bei dieser Informationsveranstaltung haben Sie selbstverständlich die Möglichkeit, Fragen zu stellen und Anregungen zu deponieren. Die Ergebnisse wollen wir in den örtlichen Entwicklungsplan mit aufnehmen.

Ich bitte Sie, sich an dieser Umfrage zu beteiligen und freue mich auf zahlreiche Rückmeldungen.

Weiters freue ich mich, Sie auf diesen Informationsabend im September begrüßen zu dürfen!

Liebe Grüße Beate Jilch Ihre Bürgermeisterin